



PARO NACIONAL DE UNA JORNADA POR LA MEJORA DEL BONO SAG

Jueves 26 de Octubre de 2023

El Directorio Nacional de AFSAG, junto a sus 16 Consejos Regionales, llama a todas sus socias y socios a plegarse al **PARO NACIONAL DE ACTIVIDADES** para el día Jueves 26 de Octubre de 2023, en todas las oficinas y lugares con presencia SAG, debido a la nula voluntad del Gobierno para negociar el incremento del componente fijo del Bono que entrega la Ley 20.803, que beneficiará a toda la dotación de Planta y Contrata del Servicio.

Desde el mes de abril del presente año, el Directorio Nacional ha sostenido sucesivas reuniones con el SAG, MINAGRI, actores relevantes del mundo político y empresarial, vinculados al mundo del agro, para sensibilizarlos sobre la importancia de la mejora del Bono SAG como única vía de mejora de remuneraciones a todas las socias y socios AFSAG, y demás funcionarias y funcionarios del SAG, que beneficiaría a 4 mil personas del SAG, debido a los bajos sueldos existentes, producto de los paupérrimos grados piso de cada Estamento.

En este proceso, tanto las autoridades del SAG (subrogantes y definitivas) como del Ministerio de Agricultura, nos tenían convencidos de que se habían hecho eco de nuestra demanda y que había sido incluido en el Presupuesto Exploratorio del 2024, pero ya sabemos que no fue así y el Bono SAG quedó fuera del referido Presupuesto.

El trabajo de las y los dirigentes nacionales y regionales con sus respectivos parlamentarios, tanto dentro como fuera del Congreso, lograron convencerlos de que el mejoramiento del Bono es necesario y justo, para reconocer el sacrificado trabajo que lleva a cabo la gente del SAG, distribuida desde Arica a Magallanes.

Sin embargo, durante toda la jornada no tuvimos ninguna noticia de la DIPRES, siendo que estuvieron presentes en la sesión de la Comisión Mixta y recibieron de primera fuente la instrucción de los parlamentarios, frente al Ministro de Agricultura y al Director Nacional del SAG, quienes, al parecer, tampoco realizaron las gestiones necesarias para que esa posibilidad se materializara.

Ante esta situación y en vista de que no toman en serio a las socias y socios de AFSAG y funcionarias y funcionarios del SAG, en sus justas demandas, es que el Directorio Nacional de AFSAG y sus 16 Consejos Regionales ratificaron el llamado a PARO NACIONAL de advertencia, para el día jueves 26 de octubre.

Por último, llamamos a todas nuestras socias y socios a plegarse a esta movilización que busca el beneficio para todas y todos en el SAG, que por lo demás, nos merecemos.

DIRECTORIO NACIONAL AFSAG

**¡CON UNIDAD, CON MÁS FUERZA Y CONVICCIÓN, A LUCHAR POR NUESTRA
DIGNIDAD COMO TRABAJADORAS Y TRABAJADORES DEL ESTADO!**